

## DIRECCION NACIONAL DE ADUANAS

---

### CONTENEDOR CON 28.500 MOCHILAS, BOLSOS Y CALZADOS DEPORTIVOS ES DETENIDO EN EL PUERTO DE MONTEVIDEO

*Una investigación realizada por el Departamento de Vigilancia Aduanera, Inspección de Aduana y Prefectura Naval permitió la detección de un contenedor en el Puerto de Montevideo que presumiblemente formaría parte de una maniobra de contrabando que se intentó realizar en países de la región.*

Se pudo establecer que el contenedor, originario de China y destinado a Paraguay estaba acompañado por documentación que presentaba irregularidades al haberse pretendido utilizar para la operación comercial, facturas y etiquetas de una empresa importadora que no existe en el país de destino, pero que sin embargo opera en una zona franca de Chile.

A partir de entonces se profundizaron las investigaciones por parte de la Aduana, pudiéndose comprobar diferencias entre lo declarado en la carga y lo que efectivamente se transportaba en el contenedor (figuraban en los documentos calzados y carteras), así como también en el origen, dado que pese a señalarse que se trataba de mercadería china, en realidad se comprobó que había mercadería originaria, de otros países asiáticos y europeos.

Por disposición de la Justicia se efectuó la detención del contenedor cuyo cargamento está compuesto por 25.000 mochilas para niños y bolsos para damas, así como también 3.500 pares de calzados deportivos, por un valor comercial del orden de los U\$S 100.000.

La revisión física efectuada permitió comprobar también que se habían utilizado grifas de afamadas marcas internacionales falsificadas, con lo cual se habilitó una investigación adicional, actualmente en ejecución, en colaboración con los representantes para nuestro país y la región de las firmas internacionales que iban a ser perjudicadas.